
2017 P 17.3429 Tourisme en Suisse, financement et infrastructures. Comparaison avec nos concurrents directs (E 13.6.17, Rieder)

Rapport du Conseil fédéral 24 octobre 2018 en exécution du postulat 17.3429 «Comparaison internationale de la politique et de la promotion touristiques»; publié sous www.parlement.ch > 17.3429 > Rapport en réponse à l'intervention parlementaire.

Le Conseil fédéral considère que l'objectif du postulat est atteint et propose de classer ce dernier.

Secrétariat d'État à la formation, à la recherche et à l'innovation

2015 P 13.3073 Vision d'ensemble de la politique d'innovation
(N 9.3.15, Derder)

Rapport du Conseil fédéral du 14 février 2018 en exécution du postulat 13.3073 «Vision d'ensemble de la politique d'innovation»; publié sous www.parlement.ch > 13.3073 > Rapport en réponse à l'intervention parlementaire.

Le Conseil fédéral considère que l'objectif du postulat est atteint et propose de classer ce dernier.

2015 P 15.3796 Encourager l'acquisition d'une qualification professionnelle pour les adultes (E 9.9.15, Commission de la science, de l'éducation et de la culture CE)

Le Conseil fédéral est chargé d'exploiter les potentiels existants pour couvrir les besoins en personnel qualifié, en encourageant notamment l'acquisition d'une qualification professionnelle par des adultes sans diplôme du degré secondaire II. À cet effet, la Confédération est appelée à étudier diverses mesures et à réaliser celles qui sont opportunes, en collaboration avec les cantons et les organisations du monde du travail.

De 2013 à 2017, le Secrétariat d'État à la formation, à la recherche et à l'innovation et les partenaires de la formation professionnelle ont mené le projet «Certification professionnelle et changement de profession pour les adultes». Ce projet a donné lieu à la création de bases politiques et d'une commission nationale, à des recommandations cantonales pour le financement des coûts de la formation, à la conception d'instruments pour le développement des offres de formation professionnelle destinées aux adultes et pour la prise en compte des acquis de l'expérience, au lancement d'une campagne d'information et de sensibilisation, à l'optimisation des données sur le sujet grâce à de nombreuses études et à différents projets de mise en œuvre soutenus financièrement par la Confédération dans le cadre de l'encouragement de projets. Les derniers travaux se sont terminés en 2018.

Le Conseil fédéral considère que l'objectif du postulat est atteint et propose de classer ce dernier.